

# 小笠南地区労福協ニュース

小笠南地区労福協事務局  
掛川市大坂 526  
TEL 28-9566/FAX  
28-9567  
2022-1号  
2022年7月1日(金)

## 海岸清掃 in 掛川千浜海岸

2022年6月5日(日)、社会貢献活動として、掛川市「海岸一斉清掃」に小笠南地区労福協として参加しました。

18会員と小笠南地区退福共の皆さん、総勢85名で早朝6時から「リバティリゾート大東温泉」前の海岸清掃に汗を流しました。



今回の企画は、幹事で構成する「まな部会」が担当。笠井規史部会長（小笠南地区労福協副会長：キャタラー労働組合）は、「早朝にもかかわらず多くの方に参加いただいた。労福協の社会貢献活動として、さらに存在意義を示していくためにも今後も継続していきたい。」と、早くも意欲的に次回を見据えていました。

まな部会メンバー  
笠井規史(キャタラー労組)【部会長】  
清水孝光(全矢崎労組大浜支部)  
森長佳彦(山下工研労組)  
吉村圭亮(木村鑄造労組御前崎支部)  
落合 楓(JP労組中東遠支部)  
丹羽智也(三笠製薬労組掛川支部)  
茂木 健(興國インテック労組)



一人は万人のために、万人は一人のために

《裏面:掛川市からのお礼状》

小笠南地区労働者福祉協議会 御中

拝啓 初夏の候、貴団体におかれましてはますます御清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、先日実施させていただきました「海岸一斉清掃」に際しまして、3年ぶりの実施にもかかわらず、早朝から貴団体の皆様に多数御参加をいただき、誠にありがとうございました。おかげをもちまして、事故もなく、滞りなく作業を行うことができ、美しい海岸がよみがえりました。

掛川市では、市民、企業、議会、行政が協働により、自然を大切にする心を育み、美しい自然の姿を次世代へ伝えるように自然環境の保全に努めてまいりますので、今後とも更なる御支援、御協力の程よろしくお願ひいたします。

貴団体のますますの御発展をお祈り申し上げ、略儀ながら書面をもちまして、お礼申し上げます。

敬具

令和4年6月6日

掛川市長 久保田 崇